

# Alma de Guatemala

Conócela profundamente



**DESDE 2628€ - 9 DÍAS**

# Itinerario

---

## **DÍA 1 MADRID / BARCELONA – GUATEMALA**

Salida en vuelo regular con destino Guatemala. Llegada a Ciudad de Guatemala. Recibimiento en aeropuerto y traslado a Antigua.

Alojamiento: HOTEL LAS FAROLAS

## **DÍA 2 VISITA CIUDAD ANTIGUA**

Visita todo el día de la ciudad colonial de Antigua, declarada por la Unesco "Patrimonio de la humanidad". Fue fundada en 1543 como capital de Guatemala y parcialmente destruida en 1773 por el terremoto de Santa Marta. Se visitará la Plaza Mayor, Catedral, Palacio de los Capitanes, Iglesia de la Merced, iglesia de San Francisco, convento de Capuchinas y otros lugares de interés.

Alojamiento: HOTEL LAS FAROLAS

## **DÍA 3 LAGO ATITLÁN – IXIMCHÉ – SAN ANTONIO PALOPÓ**

Salida hacia Panajachel, Lago de Atitlán. En ruta visitaremos Iximché. Desde su fundación en 1470 hasta su abandono en 1524, Iximché fue la capital del reino maya, de la etnia kaqchikel en el Posclásico Tardío. La arquitectura del sitio incluye un número de templos, piramidales, palacios y dos campos de juego de pelota. Durante las excavaciones del sitio se descubrieron los restos de murales pintados en mal estado de conservación - en algunos de los edificios y amplia evidencia de sacrificios humanos. Las

ruinas de Iximché fueron declaradas Monumento Nacional de Guatemala en la década de 1960. Por la tarde, salida al Lago de Atitlán. Es uno de los atractivos turísticos de Guatemala más visitados. Rodeado de tres volcanes, Atitlán, Tolimán y San Pedro, ofrece un paisaje asombroso, que lo convierte en una joya natural que relaja a miles de viajeros que deciden quedarse a vivir en los pueblos que se encuentran alrededor. En sus orillas se cultiva café de gran calidad, formando parte del repertorio de sabores de Guatemala. Paseo en lancha para visitar el poblado cackchiquel de San Antonio Palopó, se dedica mayormente a la agricultura, cultivando especialmente maíz y cebolla. También se dedican a la elaboración de productos de la fibra de maguey y papas de tul. El traje típico de hombres y mujeres es muy característico. Los hombres llevan camisa de rayas rojas y una especie de falda de cuadros cafés. Las mujeres visten un huipil de rayas rojas y blancas y corte (falda azul marino).

Alojamiento: HOTEL REGIS

## **DÍA 4 CHICHICASTENANGO – QUETZALTENANGO**

Traslado a Chichicastenango para visitar la Iglesia de Santo Tomás y Mercado Indígena. Visita a la Iglesia de Santo Tomás, donde podrán admirar la mezcla de ritos católicos y paganos que realizan los indígenas en una atmósfera de misticismo, Frente a la Iglesia de Santo Tomás, el graderío se cubre de humo de copal en donde los indígenas practican su devoción hacia las

divinidades mayas. Los trajes típicos que portan sus habitantes son de un colorido extraordinario. Luego se dará tiempo libre para realizar compra de artesanías en el famoso mercado indígena uno de los más bellos de América Latina. Más allá del apilamiento de toda la artesanía del país, encontrará en los estantes de consumo popular, una gran riqueza en colores y olores. Los bordados de los güipiles quichés se mezclan a los colores de las frutas y flores. Son los indígenas de la región cackchiquel quienes cultivan una gran parte de las verduras vendidas en el mercado. Por la tarde continuación a Quetzaltenango. Esta ciudad es famosa porque en ella se encuentran las construcciones más antiguas, que fue donde primero se asentaron los conquistadores españoles. También destaca por su importante variedad geográfica porque cuenta con numerosos volcanes, nacimientos de aguas termales, valles, montañas y ríos, lo que permite la producción variada de cultivos, tales como: café trigo, frutas y verduras así como la crianza de ganado vacuno lanar. En la época prehispánica Quetzaltenango era una población de origen Quiché llamada Xelaju que significa "Bajo las diez colinas"

Alojamiento: PENSIÓN BONIFAZ

## **DÍA 5 ZUNIL – ALMOLONGA – SAN FRANCISCO EL ALTO / SAN ANDRÉS XECUL – TOTONICAPÁN**

Los lunes se visitará Zunil, Almolonga, San Andrés Xecul y Totonicapán. Son pequeños poblados ubicados en un valle de tierra fértil y son conocidos por su variedad de frutas y verduras que se siembran en pequeñas parcelas. También podrán observar sus casas de adobe y techos de teja rota, cuyo tamaño contrasta con las grandes montañas que los rodean. En Zunil

podrán observar su iglesia famosa por su fachada y la cruz de plata de altar. Poblado conocido por su Templo Parroquial de finales del siglo XVI, cuya fachada de color amarillo fuerte, semejante al huipil de la zona, mezcla ángeles y santos con mazorcas de maíz y quetzales. Regreso a la ciudad de Guatemala.

Alojamiento: HOTEL BARCELÓ GUATEMALA

## **DÍA 6 GUATEMALA – FLORES**

Salida en vuelo doméstico con destino Flores. Recibimiento en el aeropuerto y traslado al sitio arqueológico de Yaxha, donde se visitarán dos complejos astronómicos, campo de juego de pelota, una acrópolis bajo excavación, un complejo de pirámides gemelas similares a Tikal y el templo de 216 de cuarenta metros de altura, que permite una vista espectacular de la Laguna de Yaxhá. Después del almuerzo se aborda lancha para visitar la isla Topoxté, en la cual se encuentra un sitio maya del postclásico tardío. Almuerzo incluido. Por la tarde, regreso a flores.

Alojamiento: HOTEL DEL PATIO

## **DÍA 7 FLORES: TOUR TIKAL – GUATEMALA**

Hoy realizaremos el tour de Tikal con almuerzo incluido. Uno de los más importantes e impresionantes de todos los sitios arqueológicos mayas. En Tikal se encuentran construcciones que datan del 400 A.C. logra su mayor apogeo en el período Post clásico - 600/900 D.C. La selva en la que se encuentra sumergida el parque, hace la visita aún más interesante. Además de la belleza de sus templos y pirámides (complejo Q, Templo IV, Mundo Perdido, Templo V, Acrópolis norte y central y Gran Plaza), la majestuosidad de la selva que resguarda a pericos, monos aulladores y un sin número de aves, ofrece un cuadro magnífico.

Por la tarde, traslado al aeropuerto para coger vuelo con destino a Guatemala.

Alojamiento: HOTEL BARCELÓ GUATEMALA

## **DÍA 8 GUATEMALA – MADRID/ BARCELONA**

A la hora indicada, traslado al aeropuerto para salir en vuelo con destino España. Noche a bordo

## **DÍA 9 MADRID / BARCELONA**

Llegada a España. Fin del viaje y de nuestros servicios...

# ¿Qué incluye?

---

- Billete de avión ida y vuelta en vuelo de línea regular con la compañía IBERIA en clases de reserva especiales
- Vuelos domésticos Guatemala - Flores - Guatemala
- Estancia en los hoteles previstos o similares
- Circuito detallado en el itinerario
- Seguro de viaje

# Precio

---

Salidas Lunes de Enero a Diciembre 22

Temporada 1

Del 9 Agosto al 11 Diciembre 22

Precio por persona en habitación doble 2.628 €

## **NOTAS**

Las tasas aéreas son aproximadas ( 345 € ) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes